

# まつだい

## 2年：「就業体験」を実施しました

7月30日（水）、7月31日（木）の二日間、地域探究活動の一環として、2年生全員が地元企業・事業所のご協力のもと、就業体験を実施しました。

短期間ではありましたが、生徒は一生懸命に仕事に取り組む皆様の姿に大変刺激を受けるとともに、働くことの大切さや大変さを知る貴重な学びの機会となりました。ご多用の中、本校生徒を受け入れていただきました企業・事業所の皆様、大変ありがとうございました。

ダイワ電気工事 株式会社
株式会社 高橋工務所
株式会社 拓越
株式会社 宇都宮製作所
株式会社 津南油圧
有限会社 松之山きのこ
有限会社 フロンティア十日町
有限会社 ミヤコウドリーム
株式会社 小嶋屋総本店
株式会社 千歳館
社会福祉法人 苗場福祉会 まほろばの里川治
社会福祉法人 松代福祉会 ほくほくの里
社会福祉法人 松代福祉会 まつだい保育園
ゆきやまと農場 株式会社
株式会社 千手
株式会社 のうランド



←【(有)松之山きのこ】



【(株)津南油圧】→

## ゆきぐに探究委員会「探究ジャム」



【開会式の様子】

8月7日（木）、十日町市中央公民館「段十ろう」で、妻有地域の県立高校4校（十日町高校、十日町総合高

校、松代高校、津南中等教育学校）の代表生徒が集まって探究活動を行うゆきぐに探究委員会による「探究ジャム」が開催されました。このイベントは、ゆきぐに探究委員会および各学校の活動発表や来場者へのインタビュー、探究テーマへの意見交換を行い、来場者との交流を図ることにより、越後妻有地域の高校間および地域間の連携を強化することを目的として開催され、多くの皆様からご来場いただきました。本校からは6人の生徒が探究班とメディア班の活動に参加しました。

探究班は、写真を展示してどのような感情を持つか投票してもらう調査とダンスを披露してい



【探究班の活動の様子】

ました。メディア班は、イベントの様子の撮影、来場者アンケートや委員会の新聞配布を行いました。

今後は、各探究テーマを決定して活動を行い、3月14日（土）に「探究フェス」が開催される予定です。改めてご案内をいたしますので、ぜひご来場くださいますようお願いいたします。



【メディア班の活動の様子】

## 「東京研修」に行ってきました

本校では、昨年度から文部科学省「高等学校DX加速化推進事業(DX ハイスクール)」の指定を受け、地域社会の発展に貢献するデジタル人材の育成に取り組んでおります。今年度は、本事業の取り組みの一環として、1年生と2年生の希望する生徒を対象に、情報関連企業と大学を訪問する東京研修を8月20日(水)、21日(木)の1泊2日で開催しました。当日は、生徒11人が参加し、教員2人、本校の後援会関係者2人が引率・同行しました。(1日目は校長も同行)



【社員食堂での昼食体験】



【東京タワーの見える社員食堂】

1日目は、東京都の虎ノ門ヒルズステーションタワーに本社を構え、本校OBの牧田幸弘氏が代表取締役社長を勤めるIT企業「日本ビジネスシステムズ株式会社」(JBS)を訪問しました。到着後、豪華な内装と食事内容から「日本一の社員食堂」と称される「Lucy's CAFE & DINING」において、牧田社長と社員4名が同席のもと、昼食体験を行いました。豊富なメニューの中から、生徒は好みのものをそれぞれ選び、美味しくいただきました。20Fの食堂からは、間近に東京タワーを見ることができ、生徒は普段とは全く異なる景色に驚くとともに、興奮を抑えきれない様子でした。



【牧田社長のご挨拶】

その後、会場を移動し、改めて牧田社長からご挨拶をいただくとともに、担当の方からは、JBSでは、企業などにおいて、パソコンやネットが「ふつうに使える」ようにするための土台やしくみ(ITインフラ)を提供している会社であることの説明を受けました。そして、「JBS eSports部」の活動についても担当より説明がありました。今後、本校の「パソコン同好会」の活動の一つと

して取り組んでいる eSports 活動において、交流や指導をしていただけるようお願いをいたしました。

最後に、社内を見学させていただき、1日目は終了しました。

最後に、社内を見学させていただき、1日目は終了しました。



【牧田社長と記念撮影】



【学生ガイドによる見学】

2日目は、旧松代町と40年以上の交流が続いている早稲田大学(早稲田キャンパス)を訪問し、学生ガイドの案内により、大隈記念講堂などの施設見学を行いました。途中、各学部を卒業した有名人や、建物の構造・歴史についてのクイズの出題があるなど、充実した時間を過ごすことができました。



【大隈重信像】

また、キャンパス内には、松代地域に毎年訪れている学生ボランティアサークルの看板が設置されており、松代地域と早稲田大学との交流が今も続けられていることを実感しました。最後に、学生食堂で昼食を摂らせていただき、生徒は、大学生気分を感じながら、美味しいランチを堪能してました。

【HP】 <http://www.matsudai-h.nein.ed.jp/>

学校の情報、緊急連絡等を掲載しています。

【note】 <https://matsudai-hs.note.jp/>

日常の学校生活を紹介しています。



〈ホームページ〉



〈note〉